

10/29

「姉妹」同士の交流深める 箱根・勝俣町長が来町

姉妹都市提携を結んでいる神奈川県・箱根町の勝俣浩行町長が来町しました。役場を訪れた勝俣町長を歓迎した後、下道町長と懇談。姉妹都市の今後について意見を交わしました。

翌日は、火山を抱える全国の自治体が火山防災を考える火山砂防フォーラムが開催。箱根町には活火山の箱根山があるため、出席した勝俣町長ほか同町職員も噴火時の災害対応について知見を深めていました。



役場を訪れた勝俣町長

10/28

洞爺湖球児が活躍誓う 西胆振BBCが表敬訪問

第23回全国中学生都道府県対抗野球大会in伊豆に出席する西胆振BBCが、下道町長を表敬訪問しました。むかわ町で10月に行われた道予選に出場。函館BBCと対戦した決勝ではサヨナラ勝ちを収めるなど勝負強さを見せ、全国切符を得ました。選手は、下道町長の前で大舞台での活躍を誓っていました。全国大会は11月に行われ、西胆振BBCも健闘しました。



下道町長を表敬訪問する選手

11/25

町のために奉仕活動 荒井建設に感謝状

町内の草刈りのボランティアを行った荒井建設（旭川市）に、町が感謝状を贈呈しました。同社は6、10月、国道37号の歩道約1・6キロの区間で草刈りを行い、町内の美観向上に貢献しました。

役場で行われた贈呈式では、三國吉典常務取締役が出席し、下道町長から感謝状を受け取りました。「地域の皆さんにはお世話になつております、今後も続けてください」と話していました。



下道町長から感謝状を受け取る三國常務取締役

11/10

咲かせよう人権の花 人権の花運動感謝状贈呈

同校は6月、人権を学ぶ授業の後で玄関前の花壇に花を植え、児童の人権意識の啓発を行いました。贈呈式では、児童の代表が人権擁護委員から感謝状を受け取りました。同じく人権の花運動を行った虻田小には10月2日、洞爺湖温泉小には12月17日に感謝状が贈られました。



とうや小の感謝状贈呈式